

2015年度体育大会あいさつ

おはようございます。今週に入っても晴天が続き今年は、雨天の心配なく体育大会の本番を迎えることができました。

生徒のみなさんは、文化祭が終わって1ヶ月という限られた練習時間の中、連日の練習で疲れていると思いますが、最高のパフォーマンスを発揮し見ている人に感動を与えて欲しいと思います。

また、体育大会の練習を通じ、団結力や、仲間との絆も深まってきたと思います。全員の力を結集して、最高ものに仕あげて欲しいと思います。

3年生は、住吉中の歴史と伝統を引き継ぎ、男女学級の枠を超える、一人ひとりがリーダーとして自覚し、一生懸命に頑張ってくれました。

まとまりのある大きな集団になったと感じています。下級生のみなさんが、あこがれる演技を、みんなで作り、思い出に残る体育大会にしましょう。

1・2年生のみなさんも、練習や準備・緊張感で疲れも、ピークに達していると思います。

しかし、体育大会を期に、友情、信頼、集団の力を、さらに強いものにして欲しいと思います。

保護者ならびに地域のみな様、平素より本校の教育に、ご理解・ご支援を頂き有難うございます。我々はこの体育大会を、集団づくり・協同学習の最高の場と考えています。

遅くなりましたが、ご来賓のみな様方には、早朝よりお越しいただき誠にありがとうございます。

また、近隣のみな様方には、練習等で大変ご迷惑を おかけしました。この場を借りてお詫び申しあげます。 本日の体育大会・生徒たちのがんばりに免じて、 お許しいただければ幸いです。

この後の生徒たちの頑張りに、大きなご声援をお願いして、
「あいさつ」といたします。

2015年10月22日 大阪市立住吉中学校 校長 村瀬香織